

MotherToBaby lanza sitio web de salud digital en español para llegar a las comunidades latinas desatendidas en los Estados Unidos y Canadá

El sitio web bilingüe es la última incorporación al kit de herramientas de la organización sin fines de lucro para promover embarazos saludables y reducir los defectos de nacimiento

BRENTWOOD, TN – ¿Hablas español? ¡Sí! A tiempo para el mes de enero de concientización sobre los defectos de nacimiento, MotherToBaby se enorgullece en anunciar el lanzamiento de su sitio web totalmente bilingüe ([inglés](#) / [español](#)). Es el primero de su tipo que alberga una extensa colección bilingüe de hojas informativas sobre todo tema, desde alcohol hasta zolpidem, durante el embarazo y la lactancia, además de conectar a padres y proveedores de atención de salud con expertos bilingües.

Anteriormente, solo partes seleccionadas de los recursos de MotherToBaby estaban disponibles en español. Ahora, el sitio web totalmente bilingüe está diseñado para llenar un vacío en la disparidad de información de educación para la salud para las personas embarazadas y lactantes que hablan español. MotherToBaby quiere mejorar los resultados del nacimiento en la comunidad latina al brindar un mejor acceso a recursos apropiados para el lenguaje a las familias y los profesionales de la salud.

"En nuestra experiencia, los padres y futuros padres quieren la mejor información posible para tener un bebé sano", dijo Lorrie Harris-Sagaribay, MPH, especialista bilingüe en información de teratología y presidenta electa de MotherToBaby. "Queremos que todos tengan acceso a la información basada en la evidencia que necesitan para tomar decisiones informadas sobre medicamentos y otras exposiciones. Hacer que nuestros recursos gratuitos estén disponibles en el segundo idioma más utilizado en los Estados Unidos nos ayudará a llegar a muchos que actualmente están desatendidos".

MotherToBaby, un servicio gratuito de la Organización de Especialistas en Información de Teratología (OTIS), internacional y sin fines de lucro, ha estado disponible para el público durante más de 30 años. Durante ese tiempo, se ha convertido en el líder en la investigación de defectos de nacimiento, así como en responder preguntas del público sobre exposiciones, como medicamentos, vacunas, productos de belleza, suplementos herbales, exposiciones en el lugar de trabajo y mucho más, durante el embarazo y la lactancia. MotherToBaby es un recurso sugerido por muchas agencias federales, incluidos los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC).

El sitio web totalmente bilingüe sigue otros recursos en español previamente disponibles, incluyendo más de 300 hojas informativas, un servicio de información telefónica (866-626-6847), línea de mensajes de texto (855-999-3525) y chat en vivo y correo electrónico (disponible en MotherToBaby.org). Las actualizaciones del sitio web incluyen centros de

recursos integrales organizados por tema de exposición y campo de salud, un sistema de pedidos en línea GRATUITO para materiales educativos para pacientes e información completamente traducida sobre la rama de investigación de la organización, Estudios de Embarazo MotherToBaby. Gran parte de la información conocida por la comunidad científica sobre el uso de medicamentos y vacunas durante el embarazo proviene de estos estudios observacionales. Con información accesible en español sobre la participación en los estudios, MotherToBaby tiene como objetivo aumentar la diversidad de los participantes y reflejar mejor la comunidad que puede necesitar tomar estos medicamentos para tratar o prevenir enfermedades.

"La forma en que una exposición podría afectar un embarazo o un niño lactante puede depender de muchos factores", dijo Harris-Sagaribay. "Nuestra capacidad para adaptar la información basada en la evidencia a las circunstancias individuales de una persona significa que pueden tomar decisiones mejor informadas. Estoy orgullosa de ser parte de un servicio que ayuda a los padres de esta manera, no solo en inglés, sino también en español".

El sitio web en español es solo uno de los últimos esfuerzos de MotherToBaby para hacer que la información de educación para la salud sea más accesible para las personas fuera de los hablantes nativos de inglés. MotherToBaby está explorando la expansión de sus recursos bilingües para que estén disponibles en más idiomas. Por ejemplo, recientemente proporcionó su hoja informativa sobre la [vacuna de ARNm contra COVID-19](#) en [árabe](#), [chino](#), [portugués](#), [tagalo](#) y [vietnamita](#).

Visite el nuevo sitio web en español en MotherToBaby.org/es. El sitio web de MotherToBaby no pretende ser un sustituto del juicio profesional. Los usuarios deben consultar a los proveedores de atención de salud personal para obtener consejos sobre el embarazo y la lactancia relacionados con su situación particular.

Más sobre OTIS y MotherToBaby

La Organización de Especialistas en Información de Teratología (OTIS) es una sociedad científica profesional formada por personas dedicadas a evaluar los riesgos para el embarazo y la lactancia por exposiciones ambientales. Los miembros incluyen, pero no se limitan a, especialistas en los campos de obstetricia y ginecología, pediatría, genética, dismorfología, epidemiología perinatal, teratología, teratología conductual, farmacia, asesoramiento genético, enfermería, partería, salud materna e infantil, salud pública, e incluye expertos que brindan servicios de MotherToBaby e investigadores que realizan Estudios de Embarazo MotherToBaby.

MotherToBaby cuenta con el apoyo de la Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA) del Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos (HHS) como parte de una adjudicación por un total de \$6,000,000 con cero porcentaje financiado con fuentes no gubernamentales. El contenido de este comunicado es el del autor(es) y no representa necesariamente las opiniones oficiales de, ni un respaldo, por HRSA, HHS o el

Gobierno de los Estados Unidos. Para obtener más información sobre MotherToBaby y OTIS, visite www.MotherToBaby.org/es.



Contacto para los medios de comunicación: Nicole Chavez, 619-368-3259, nchavez@mothertobaby.org